

Karnevalistisch ins neue Jahr gestartet

(RP) Gut besucht, mit vielen begeisterten Karnevalisten, hat bereits zum vierten Mal das Neujahrsgillen des KCM Kleve stattgefunden. Prinzessin Annika aus Bedburg-Hau, Prinz Dieter aus Kleve und Prinz Franz-Josef aus Kranenburg waren samt ihren Garden und Gefolgen der Einladung gefolgt, das Neujahrsgillen der Kleefsen Clubmaennekes zu besuchen. Nach den offiziellen Ordensverleihungen feierten viele befreundete Vereine der Clubmaennekes und Karnevalsjecke stimmungsvoll bis in die frühen Morgenstunden eine tolle, unverwechselbare Party. Für die Clubmaennekes stehen als nächste Höhe-

punkte dieser Session, die Moderation der Damen- und Herrensitzung im Klever Festzelt und die Teilnahme am Rosenmontagszug auf dem

Programm. Mehr Informationen gibt es im Internet unter www.kleefse-clubmaennekes.de



Prinzen-Besuch beim Neujahrsgillen.

FOTO: PRIVAT